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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO   

REQUERIMENTO N.º 733 12021

Ementa: Informações sobre Convênio firmado
entre a Prefeitura Municipal e Associação Mata
Ciliar.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação(ões):

O Convênio firmado entre a Prefeitura Municipal e a Associação Mata Ciliar
está ativo? Qual o prazo de duração do contrato? Encaminharcópia do contrato.

Qual o valor mensal pago? Os pagamentos estão em dia?

A Prefeitura pretende manter o Convênio com a Associação Mata Ciliar? Em

caso negativo, por quais razões?

Há possibilidade do Município de Valinhos pleitear uma filiar da Associação
considerando as diversas ocorrências envolvendo animais? Em caso negativo, por
quais razões?

Justificativa:

Este Vereador apresenta os seguintes questionamentos a pedido de
munícipes que solicitam maiores informações.

Valinhos, aos 24 de maio de 2021.

Hefri a
Vereador  
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